

SERA APREHENDIDO UN INSOPORTABLE CACIQUE

El gobernador de Oaxaca no está dispuesto a tolerar sujetos de esa calaña

Unicamente para **EL UNIVERSAL**
OAXACA, Oax., 2 de febrero de 1951.—Procedente de México y firmado por el Lic. Alejandro S. Illanes, recibió un mensaje el gobernador del Estado en el cual se le expone es imposible la vida para las personas pacíficas en el municipio de Acatlán de Pérez Figueroa, distrito de Tuxtepec, en vista de que allí predomina un funesto cacicazgo encabezado por Albino Mora que ha sentado sus reales en forma tal que hasta las mismas autoridades se prestan a servirle de pantalla para sus delitos.

El último crimen cometido por la banda que capitanea tan funesto individuo, fué el asesinato cometido en la persona del conocido comerciante Alfonso Zendejas, crimen al que las autoridades del lugar pretendieron darle cariz de accidente por miedo a represalias o por solapar a los asesinos, entre los que figura el propio Albino Mora.

En vista de los informes recibidos, el gobernador ordenó a la procuraduría de justicia que con el carácter de urgente, hiciera las investigaciones de rigor un agente del ministerio público que en caso necesario podría emplear a la fuerza federal para lograr la aprehensión de los culpables.

EL CORRESPONSAL